

PERIODO PRESIDENCIAL
000247
ARCHIVO

La Concertación de Partidos por la Democracia, a través de su vocero, Enrique Silva Cimma, dió a conocer hoy la siguiente declaración pública:

"La Concertación de Partidos por la Democracia hace suyas las urgentes demandas de los deudores habitacionales en U.F., que han perdido sus viviendas después de años de sacrificio para obtenerla y mantenerla.

Sometidos al alza implacable de sus dividendos mensuales, el gobierno no ha vacilado, en apremiarlos y perseguirlos judicialmente dejándolos finalmente en la calle.

La Concertación de Partidos por la Democracia requiere el inmediato cese de los remates judiciales que en este momento afectan a más de sesenta mil familias y llama a todos los chilenos a solidarizar con nuestros compatriotas que sufren tan injusta situación instándolos a abstenerse de adquirir viviendas ocupadas en la actualidad por sus legítimos propietarios. Se evitará así que se sigan destruyendo hogares víctimas de la aplicación de políticas económicas excluyentes y ajenas a la aspiración popular."

PAUTA DE ACTIVIDADES PATRICIO AYLWIN

Viernes 11 de agosto

En la Comuna de Macul

POBLADORES DE SANTA JULIA PROCLAMAN A PATRICIO AYLWIN

Para recoger las inquietudes y planteamientos de los pobladores de Villa Santa Julia, el candidato presidencial de la oposición democrática, Patricio Aylwin, asistirá mañana viernes 11, a las 17.00 hrs., a un acto público, que se realizará en la intersección de las calles Los Espinos con Santa Julia, en la comuna de Macul.

Durante la jornada, dos pobladoras, Nieves Iriarte y Nolfá Garrido, darán a conocer el abanderado opositor, los graves problemas que enfrenta este sector, entre los cuales la salud constituye una de las prioridades.

Según informaron dirigentes comunales, existe gran interés por la visita de Patricio Aylwin al lugar, precisando que además se harán presentes en el acto los candidatos a diputados de la Concertación, Felipe Sandoval y Mario Aguilar.

Patricio Aylwin iniciará el recorrido por esta comuna en la Avenida José Pedro Alessandri, siguiendo por Santa Julia, hasta llegar a Los Espinos, donde será recibido por los pobladores.

ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE DE LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL, ENRIQUE SILVA CIMMA.

9.30 hrs. Enrique Silva Cimma se reúne, en la sede de la campaña, Alameda 309, con la Federación de Taxistas de la zona Sur, con el objeto de intercambiar informaciones. Encabeza la delegación de los taxistas, el dirigente Fernando Gediez.

11.00 hrs. Reunión del Comité Ejecutivo de la campaña presidencial.

En el Teatro Cariola:

PATRICIO AYLWIN SE REUNIRÁ CON EL MUNDO DE LA CULTURA

Con un acto masivo a realizarse el 21 de agosto, a las 19:00 horas, en el Teatro Cariola, la Comisión de Arte y Cultura de la campaña presidencial, iniciará públicamente sus actividades. A este evento asistirá Patricio Aylwin. Así lo dieron a conocer hoy, los coordinadores de esta comisión, en un desayuno de prensa, donde anunciaron que en ese encuentro de la cultura con el candidato de la oposición democrática, hará uso de la palabra el destacado pintor Nemesio Antúnez y se espera contar con la presencia del conocido pianista nacional, Roberto Bravo.

En la oportunidad estaban presentes Alberto Jerez, Eduardo Carrasco, Bernardo Subercaseaux, Poli Délano, José de Rokha, Douglas Hubner, Emilio Oviedo, Francisco Galdámez, Enrique Norembuena y Fernando Molina.

Explicaron que en esta comisión están participando representantes de todos los partidos de la Concertación y otros que, "aunque no pertenecen al conglomerado opositor, también están luchando por la democracia". Además integran la Comisión de Arte y Cultura, la mayoría de las organizaciones de artistas e intelectuales existentes en el país.

Alberto Jerez señaló que ésta es una instancia muy amplia de participación, asegurando que "el 90 por ciento de los artistas chilenos están con la candidatura de Patricio Aylwin".

Eduardo Carrasco reseñó los principios fundamentales del programa de la cultura y comunicaciones que forma parte de las Bases Programáticas del futuro gobierno democrático. Indicó que este programa "reafirma los valores que son esenciales a la cultura: la libertad, tanto de expresión como de creación, el principio de participación, el acceso masivo a la cultura y el pluralismo, ya que al gobierno de la Concertación será para todos los chilenos".

Afirmó que "durante la dictadura, la cultura ha sido profundamente dañada e instrumentalizada en beneficio del régimen". Nosotros pensamos, dijo Carrasco, que la cultura debe ser respetada y no puede ser instrumento de propaganda del gobierno, sino resguardada en toda su diversidad.

La comisión agregó que el programa de cultura está dividido en tres áreas: el espacio comunitario o de cultura local; el ámbito de la industria cultural y el de la cultura artística profesional o especializada. Se precisó que sólo se plantean propuestas generales y que éstas deben ser consideradas "como una agenda de trabajo en que las medidas concretas, como proyectos de leyes que se planteen al Parlamento serán el fruto del estudio, durante estos meses, de todos quienes participen en el mundo de la cultura.

En cuanto a la ley del Consejo Nacional de Televisión recientemente aprobada por la Junta de Gobierno, los integrantes de la Comisión de Arte y Cultura de la campaña de Patricio Aylwin, señalaron que en su programa han establecido claramente la necesidad de defender el carácter cultural de la televisión. En ese sentido, agregan, la vocación profunda de los canales universitarios de promover la educación debe ser salvaguardada. "Su privatización, afirmó Bernardo Subercaseaux, nos parece contraria a los intereses culturales de la nación".

Sobre el Impuesto al Valor Agregado (IVA) que afecta a los libros, Subercaseaux indicó que éste deberá ser derogado, o bien aplicarse la medida que originalmente el gobierno militar anunció, en el momento de decidir el impuesto, la que destinaba a los fondos recaudados por ese concepto a la creación de Bibliotecas públicas. En todo caso, dijo, sobre esta materia deberán entregar su aporte los escritores y la Cámara Chilena del Libro para fomentar esta industria.

PATRICIO AYLWIN VISITARA
SAN-ANTONIO

El candidato presidencia Patricio Aylwin, acompañado del Presidente del Comando Nacional de la campaña, Enrique Silva Cimma, visitará el próximo lunes 14 de agosto, la San Antonio.

La información fue entregada hoy por el coordinador de giras de esta campaña, Belisario Velasco, quien precisó que esta actividad se iniciará a las 12.00 horas, con un acto en la ex estación de Ferrocarriles de Cartagena. Indicó que ese sitio tiene gran significación para la población de esta localidad "puesto que ese ferrocarril prestó un valioso servicio a los chilenos, hasta que fue suspendido por el gobierno militar, perjudicando, sobre todo, a los sectores más populares".

A las 16.00 hrs, el candidato opositor recorrerá el puerto de San Antonio y sus instalaciones, donde será recibido por los dirigentes de los estibadores. A continuación, visitará a los pescadores artesanales y trabajadores portuarios, con quienes mantendrá un diálogo en el lugar denominado "Puertecito".

Patricio Aylwin concurrirá, a las 17:30 horas, a una reunión con mujeres en el restaurant Byms, de Llolleo. La jornada finalizará a las 19:30 horas, con un acto en el gimnasio Montemar de San Antonio. Allí se hará la presentación oficial de los candidatos a diputado de la Concertación Akín Soto y Sergio Velasco, y de los postulantes al Senado Laura Soto y Juen Hamilton.

Esta actividad será clausurada con un discurso del candidato a la Presidencia de la República, Patricio Aylwin.